



Aidez pour le rapatriement du corps Émilie

Bonsoir Famille, Nous avons perdu une soeur, une Amie, une collègue, une camarade de classe la Nommée NGOOKO NYAA SARAH ÉMILIE âge de 31 ans. Décès survenue ce matin 17/11/2023 autour de 6h de suite de maladie (ulcère gastrique chronique).

Émilie est arrivée en Allemagne en 2017 dans le but de poursuivre ses études d'infirmière dans la ville de Lengerich. Mais quelques années plus tard la maladie à eu raison d'elle et aujourd'hui elle s'en est allée. Emilie aimait toujours prendre soin de son prochain, elle a terminé sa formation d'infirmière et est tombée malade quelques temps après avoir commencé son métier d'infirmière dans une résidence pour personnes âgées (Senioren-Zentrum-Gempt "HAUS WIDUM" gGmbH). Malheureusement la maladie l'a emporté. Cette nouvelle survin aujourd'hui comme un choc pour nous, mais helas nous ne pouvons rien faire contre cette décision.Notre sœur si jeune si aimable s'en est allée. Svp pour permettre à sa famille de lui rendre un dernier hommage toute contribution serait la bienvenue, le partage de cette collecte serait aussi la bienvenue. Je vous remercie de tout cœur.

Émilie repose en Paix, sois heureuse là où tu te trouves.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/UmDPnQsq



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aurelie valerie Leblond

